

SIMPOSIO DE PARTO PRETÉRMINO

INTRODUCCIÓN

El presente simposio trata acerca de uno de los más grandes problemas en la obstetricia, que hasta la fecha, a pesar del avance de la tecnología, conocimiento e incluso el desarrollo social, no logra ser adecuadamente reducida su prevalencia. El parto pretérmino es causa importante de muerte perinatal y, por lo tanto, es uno de los factores gravitantes en la mortalidad infantil.

El enfoque y manejo adecuado es responsabilidad de un equipo perinatológico de especialidades médicas que incluye a la ginecología-obstetricia, neonatología, cardiología, infecciosas, endocrinología, nefrología, etc. así como otros profesionales de la salud especializados de enfermería, obstetricia, laboratorio clínico, psicología y personal paramédico.

El Comité editorial de la revista de la Sociedad Peruana de Obstetricia y Ginecología, ha confiado a un grupo de especialistas médicos una revisión de los aspectos médicos que mayor relevancia tienen en el problema de la Prematuridad.

- Epidemiología. Morbilidad y Mortalidad perinatal. Pronóstico y desarrollo a largo plazo. Dr. Miguel

Oliveros. Profesor principal de Pediatría. Universidad Nacional Mayor de San Marcos (UNMSM). Coordinador del Doctorado de Ciencias de la Salud. Escuela de Postgrado UNMSM. Neonatólogo. Hospital E. Rebagliati, EsSalud.

- Factores de riesgo clínicos y prevención de parto Pretérmino. Dr. José Illescas. Servicio de Embarazo Pretérmino, Instituto Materno Perinatal de Perú.
- Fisiopatología de parto pretérmino. Jimmy Espinoza, MD, Departamento de Obstetricia y Ginecología de William Beaumont Hospital, Royal Oak, MI, EE UU.
- Diagnóstico. Dr. Moisés Huamán. Director del Instituto Latinoamericano de Salud Reproductiva. Profesor Principal Facultad de Medicina, UNMSM. Maestro Latinoamericano de la Obstetricia y Ginecología.
- Tratamiento. Dr. José Pacheco. Profesor Principal, Facultad de Medicina, UNMSM. Maestro Latinoamericano de la Obstetricia y Ginecología.

Cada uno de los especialistas mencionados tocan el tema confiado a ellos con una destreza y nivel de

Antonio Ciudad-Reynaud

Ginecología y Obstetricia.
Consultorios El Golf.

Director Médico para América Latina,
OM Pharma.

conocimiento del tema producto de sus respectivas experiencias médicas en las instituciones donde trabajan con una solvencia propia de encarar cotidianamente el problema de la prematuridad, tratando de resumir los aspectos más saltantes, importantes y útiles para el entendimiento, diagnóstico y manejo adecuado de uno de los problemas más importantes de salud pública, no solo de Perú sino del mundo.

Lo invito a disfrutar de la lectura de los siguientes artículos de prematuridad, con la seguridad que al concluir, habrá podido sacar importantes conclusiones que contribuirán a mejorar su performance en el dominio que le compete.